

いきいき女性部通信

農業振興課 女性部担当 堀井 裕子



5月8日、エルダーミセス部会
は春期研修で西目屋の水陸両用バ
スに乗りました。この水陸両用バ
スは日本国内でも珍しく、東北で
は初めての導入ということで、部
員たちはこの日をとっても楽しみに
していました。津軽白神湖を走る
水陸両用バスツアーは、「ビーチに
しめや」を発着点とし、陸上を30
分、水上を30分とした約1時間の
遊覧コースとなっています。バス
には窓が無く、まるでオープンカー
に乗っているかのような感覚です。入
水までの道中は、バスガイドが水
陸両用バスの値段や仕組みのほか、
西目屋の家の屋根が西目屋グリー
ンと呼ばれる色で統一されている
事などを教えてくれました。

湖に着くと、「レッツ、スプラッ
シユ!!」という掛け声とともに迫
力満点の水しぶきを上げて入水し
ました。運転席のすぐ後ろの席な
どは水がよくかかったりするらし
いのですが、サービスマン精神旺盛な
ドライバーさんにより、バスの座
席半分あたりまで水しぶきが飛ん
できていました。ガイドさんのア
ナウンスで気持ちよく湖岸の人に
片手で手を振るのは良いのですが、
両手で手を振ると救助を求めると
OSサインであることが説明され、
部員からは笑みがこぼれていまし
た。バスはエメラルドグリーンに
輝く水面を時速約10キロで遊覧し、
部員たちは目の前に広がる白神山
地と水面に映し出される風景を堪能
していました。



水陸両用バスで、いざ出発！

直売所「林檎の森」

直売所 繁田 美智子



いつも直売所「林檎の森」をご
利用頂きありがとうございます。
直売所で販売しているリンゴにつ
いては、大好評につき完売となり
ました。お忙しい中、出荷して下
さった会員の皆様に感謝申し上げ
ます。また、平成30年産リンゴの
収穫を心待ちにしているお客様が
多数いらっしゃいますので、今年
度も高品質で良食味なリンゴ生産
に取組んでいきたいと思います。野菜に
ついては、ほうれん草・小松菜・
きゅうり・ズッキーニなど地元農
産物が並び始めました。なかでも、

フルーツトマトは甘くて人気の商
品です。山菜については、ミズヤ
ワラビなども人気が高く、地方発
送も増えてきます。これからも多
くの種類の野菜が増えてくると思
いますので、地元農産物をお求め
の際は直売所「林檎の森」に立ち
寄ってみてはいかがでしょうか。

●耳寄り情報

直売所「林檎の森」では、「対
馬菓子舗」が製造するパンを新商
品として販売しております。チョコ
コレートやソーセージ、チーズや
ツナなどを使用したパンに加え、
米粉を使用したモチモチのパンや
紅茶とりんごを使用したパンなど
10種類ほど取り揃えております。
ふわふわでパン生地の味がしっか
りしてとても美味しいのでオスス
メです。価格も80円〜150円と
お手頃ですので、当店にお立ち寄
りの際は、是非、購入してその美
味しさを味わって頂けたらと思
います。スタッフ一同笑顔でお待ち
しております。

対馬菓子舗の美味しいパンをご賞味あれ